

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan seperti yang telah dijelaskan, maka dalam penelitian ini dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pemahaman pihak sekolah SMA Taman Siswa Binjai terhadap penggunaan dana BOS cukup baik karena dana yang diterima telah digunakan untuk membantu meringankan biaya sekolah siswa, pemeliharaan dan perbaikan sarana dan prasarana sekolah, penambahan fasilitas belajar, dan sebagian besar dana digunakan untuk pembinaan siswa dan kegiatan ekstrakurikuler sekolah. Namun, ada beberapa fasilitas sekolah yang masih membutuhkan perhatian seperti pengadaan jumlah komputer, pengadaan buku perpustakaan serta pemenuhan fasilitas belajar lainnya yang mendukung proses belajar mengajar.
2. Pengawasan secara internal terhadap pengelolaan dana BOS di SMA Taman Siswa Binjai sudah terlaksana dengan baik karena komite sekolah turut dilibatkan, mulai dari proses perencanaan anggaran sampai pada tahap pelaporan penggunaan dana BOS. Pihak perwakilan guru juga mengawasi terkait pengecekan kesesuaian anggaran dengan bukti transaksi atau bukti pengadaan terlaksananya pembangunan fasilitas belajar mengajar.
3. Kesadaran pihak sekolah SMA Taman Siswa Binjai akan implementasi Undang-Undang Tindak Pidana Korupsi sudah cukup baik, karena untuk

mengurangi adanya tindakan kecurangan atau penyalahgunaan anggaran dengan cara, memberikan akses yang luas kepada komite sekolah dan guru-guru untuk turut mengawasi dan melihat penyusunan dana dengan pengalokasian dana, bukti-bukti transaksi juga diberikan oleh bendahara, jika ada pihak sekolah baik itu komite sekolah atau guru untuk memeriksanya. Namun kurangnya publikasi yang dilakukan pihak sekolah terhadap penggunaan dana BOS membuat transparansi dalam pengelolaan dana BOS belum maksimal.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan dan kesimpulan yang dilakukan maka saran yang diberikan adalah sebagai berikut:

1. Pihak sekolah harus memanfaatkan peningkatan kualitas dan kuantitas mutu pendidikan dari adanya Dana BOS SMA yang diberikan pemerintah. Jadi, dalam penggunaannya pihak sekolah SMA Taman Siswa Binjai harus lebih mengutamakan pengadaan fasilitas sekolah, agar peningkatan mutu pendidikan di SMA Taman Siswa Binjai dapat terlaksana dengan baik.
2. Pengawasan dari komite sekolah seharusnya melakukan pemantauan tidak hanya pada saat rapat pleno, namun sebaiknya juga melakukan pengawasan secara langsung terkait pengadaan fasilitas sekolah, agar penggunaan dana BOS SMA Taman Siswa Binjai bisa digunakan secara maksimal sesuai dengan kebutuhan siswa.
3. Kesadaran pihak sekolah SMA Taman Siswa Binjai akan Undang-Undang Tindak Pidana Korupsi harus lebih ditingkatkan, pihak sekolah minimal

harus mengetahui komponen apa saja yang termasuk dalam perbuatan korupsi. Selain Untuk lebih meyakinkan tidak adanya kecurangan dalam pengelolaan dana BOS pihak sekolah seharusnya melakukan publikasi dengan memasang papan pengumuman atau di mading sekolah terkait ringkasan penggunaan dana BOS SMA yang telah ditandatangani oleh kepala sekolah dan komite sekolah, agar prinsip transparansi pengelolaan dana BOS SMA dapat terwujud.

